



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD**  
**DIRECCIÓN DE SALUD CHOTA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”*

**NOTA DE PRENSA N° 0019-2014-GR.CAJ/DIRESA/DISACH/DDCCRRPP.**

## **250 mujeres participan en campaña de despistaje de cáncer de cuello uterino organizado por DISA Chota**

Con éxito se realizó la campaña de despistaje de cáncer de cuello uterino realizado el 8 y 9 de mayo en el hospital “José Soto Cadenillas”, organizado por la Disa Chota y el Programa Estratégico de Prevención y Control del Cáncer, a cargo de la licenciada en Obstetricia Carmen Buchelli Regis. En esta campaña participaron 15 obstetras y 7 técnicos en enfermería.

Un total 250 mujeres se sometieron al examen de Papanicolaou, que consiste en recoger una muestra de células del cérvix o cuello del útero para enviarlas al laboratorio y someterlas a estudio.

Del 50% de láminas leídas, hasta la fecha se encontró: un caso de carcinoma invasor, 2 displasias leves, 3 displasias moderadas y 2 displasias severas que necesita su posterior control. Estas láminas serán enviadas a la ciudad de Cajamarca para su confirmación y tomar las medidas correspondientes.

Si las células son anormales y, por consiguiente, el Papanicolaou es positivo puede indicar la presencia de irritación, inflamación, infección o cáncer del cuello uterino cuando ya se ha establecido cambios celulares previos conocidos como displasia.

La prueba de Papanicolaou es simple, rápida y no causa dolor; para realizar el examen, se saca una muestra de células del interior y de alrededor del cuello del útero, con un raspador de madera o un cepillo cervical pequeño. El espécimen (muestra) se pone en una lámina de vidrio o se lava en líquido fijador y se envía a un laboratorio para que sea examinado.

Por celebrarse el Día de la Madre la Dirección Sub Regional de Salud Chota, que dirige el Dr. José Celis Vásquez, vio la necesidad de realizar esta campaña de despistaje; ya que, muchas veces por falta de conocimiento las madres campesinas no se realizan este examen de Papanicolaou que es fundamental para la mujer; puesto que, de esta manera se puede prevenir el cáncer de cuello uterino o algún tipo de infección que puedan sufrir.

*Gracias por su difusión.  
Chota, 15 de mayo de 2014*

***DISA CHOTA***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***